



Weihnachtsfreude im Hort Großstädteln

Vom 2. bis 6. Dezember verwandelte sich unser Hort in eine vorweihnachtliche Werkstatt der besonderen Art. Unter dem Motto „Weihnachten kreativ erleben“ wurde eine ganze Woche lang gebastelt, gebacken und gefeiert – zur Freude von Kindern und Mitarbeitern gleichermaßen.

Die Woche begann mit einem süßen Duft. Gemeinsam haben die Kinder Plätzchen gebacken und diese mit Zuckerguss und Streuseln verziert. Auch beim Bauen von Kekshäusern sprudelte die Kreativität – kunstvolle Konstruktionen, die jedem Weihnachtsmarkt Konkurrenz machen könnten, entstanden. Dazu wurden weihnachtliche Dekorationen aus Salzteig gefertigt, die als liebevolle Geschenke genutzt werden können.

Einen weiteren Höhepunkt bildete das Basteln von Glücksteelichtern, bei dem jedes Kind ein individuelles Licht für die dunkle Jahreszeit gestalten konnte. Außerdem entstanden liebevoll gestaltete Weihnachtsbaumanhänger.

Am Donnerstag war es Zeit für das Weihnachtskino. Bei einem gemütlichen Filmnachmittag schauten die Kinder winterliche Klassiker, während sie selbstgebackene Kekse genossen. Der krönende Abschluss der Woche folgte am Freitag, als sich die Kinder am offenen Feuer versammelten, um Stockbrot zu backen.

Es war eine wunderschöne Woche, in der die Kinder nicht nur kreativ waren, sondern auch viel Spaß hatten und Gemeinschaft erlebten. Mit strahlenden Augen und vielen selbst gebastelten Schätzen verabschiedeten sich die Kinder in das zweite Adventswochenende – voller Vorfreude auf das kommende Weihnachtsfest.

Das Team vom Kinderhort Großstädteln

